



Sheinbaum salda pago con embajada en Italia

JUSTIFICÓ QUE NOMBRAMIENTO de Genaro Lozano fue debido a que los ayudó mucho

ELIA CRUZ CALLEJA

naclon@contrareplica.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo defendió el nombramiento del representante de noticias de Televisa, Genaro Lozano Valencia, como embajador de México en Italia, porque aseguró que le ayudó mucho y de muchas maneras, aunque no detalló cómo fue la "ayuda".

Tras la ratificación de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión del nombramiento propuesto por la jefa del Ejecutivo, ella aseguró que Lozano Valencia es un experto en relaciones internacionales por lo que consideró que "era buena opción". Esta declaración de la presidenta, pese a que el columnista de Reforma no tiene ninguna experiencia diplomática.

Sheinbaum Pardo también destacó que el representante de Televisa es un



La mandataria lo calificó de "experto".
Cuartoscuro

DATO

GENARO LOZANO Valencia es defensor de los derechos de la comunidad LGBTQ+ y excolaborador de Televisa.

activista y defensor de los derechos de la comunidad LGBTQ+ desde hace mucho tiempo.

"Es un experto en relaciones internacionales, aparte de defender los derechos LGBT, él nos apoyó al final de muchas maneras. Ayer decían que es

de Televisa, se salió hace ya un rato y consideré que era una buena opción"

La presidenta también evidenció que durante la discusión de la ratificación de Genaro Lozano en la Permanente, la panista Margarita Zavala Gómez del Campo "estaba muy molesta" por la propuesta, pero señaló que "no pudo decir por qué, no se pudo entender por qué", pues solo se le entendió que cuando dijo que "el servicio exterior es imparcial", ante lo que respondió que no es así, sino que "un embajador o embajadora representa a México". ●